

29/12/14

SAINT-PIERRE-DELS-FORCATS

L'évêché était dans les murs



La visite de l'église.

Pour son 3^e mandat de maire, Jean-Luc Molinier reçoit l'évêque de Perpignan nouvellement nommé à ce poste. Accompagné de Don Patrick, le prêtre, et de l'administrateur diocésain, M^{gr} Turini visitait l'église du village dont la nef est unique et la restauration récente, lui permettant ainsi de découvrir son nouveau diocèse. Fondée au XI^e siècle, elle possède le retable de la vierge et le retable de l'autel où prédomine Saint-Pierre.

Monseigneur Turini, sans hésiter se distingua en citant les prénoms de tous les saints sculptés en bois de tilleul sur le retable et sur la chaire. Après un peu d'histoire sur ce lieu de culte, un entretien sur le fonctionnement et la présence des fidèles, à quelques jours de la nativité et en périodes de cadeaux, l'évêque de Perpignan interrogeant le premier magistrat sur son souhait de fin d'année. Précédemment confronté au site montagnard des Alpes-Maritimes, et très touché par la présence du premier Magistrat, cette rencontre d'une grande courtoisie se termina par la visite de quelques personnes âgées et isolées de la communauté.

Pierre Cazeilles

MATEMALE

Théâtre à l'école



VERNET-LES-BAINS

Ça swingue

Les écoliers ont fêté lors de leur spectacle



Les enfants sur scène ont régalé l'assista

Comme chaque année, les élèves des écoles ont offert aux parents un spectacle de Noël de qualité. Cette année, les élèves sont montés sur scène pour chanter sous la direction de Damien Roger, intervenant en musique sur les écoles du Conflent. Puis les maîtres ont sur de connue rose, a chestre répond pour le les enfé Puis le du est.

FONTPEDROUSE

Une belle fête po



Les acteurs se présentent.

Les élèves de l'école communale ont présenté dernièrement un sympathique spectacle, aux nombreux publics venus se régaler. De « La sou- pe aux par jeu jeunes bluffé J tours d

CASTEIL

La gym a fêté la

